

Zimmerbrand: Mutter und Söhne verletzt

Dietersburg. Drei Menschen sind am Sonntagabend bei einem Zimmerbrand in Gschaid (Gemeinde Dietersburg) leicht verletzt worden. Dies hat die Polizei gestern auf Nachfrage gegenüber der PNP bestätigt.

Gegen 18.55 Uhr wurde Alarm ausgelöst, nachdem ein Feuer in einem Reihenhaus gemeldet worden war. Die Wehren aus Baumgarten, Peterskirchen und Egglham eilten an den Unglücksort. Sie mussten dort aber nur noch letzte Löscharbeiten verrichten.

Den Bewohnern war es selber bereits größtenteils gelungen, die Flammen einzudämmen. Dabei allerdings zogen sich die Mutter (81) und ihre beiden Söhne (38 und 51 Jahre alt) Rauchgasvergiftungen zu. Alle drei wurden zur weiteren Behandlung in Krankenhäuser gebracht.

Der Ältere der beiden Brüder hatte den Jüngeren aus dem Zimmer befreien müssen. Er schlug ein Fenster ein und half ihm aus dem Raum, nachdem es durch die starke Rauchentwicklung nicht möglich war, auf anderem Weg das Gebäude zu verlassen.

Nach ersten Erkenntnissen war in der Wohnung eine Couch in Flammen aufgegangen. Auslöser war eine Kerze. Als die Familie den Brand bemerkte, griff sie zum Feuerlöscher und verhinderte Schlimmeres. Den Sachschaden beziffert die Polizei auf rund 5000 Euro.